

20. März 2020; Homburg

Creos Deutschland – Gas- und Stromversorgung gesichert

Die Creos Deutschland GmbH ist vorbereitet, um auch in der jetzigen Corona-Krise die Versorgung mit Gas und Strom im Saarland und in ihrem Einzugsgebiet in Rheinland-Pfalz sicherzustellen.

Als Betreiber kritischer Infrastrukturen beobachtet und bewertet die Task Force der Creos Deutschland die aktuelle Situation täglich neu und passt ihre Vorsichtsmaßnahmen kontinuierlich an. Die Task Force koordiniert die internen Maßnahmen und hält Kontakt zu Kunden, Behörden und Verbänden, um auf Änderungen schnell reagieren zu können.

Der Netzbetreiber habe bereits frühzeitig zahlreiche Maßnahmen ergriffen, um sowohl die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen zu schützen und gleichzeitig das Personal vorzuhalten, das den Betrieb und die Energieversorgung sicherstellt.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden und werden regelmäßig über die aktuellen Entwicklungen informiert und aufgeklärt. Um Kollegen und Außenstehende nicht zu gefährden, wird besonderer Wert auf die Einhaltung der gebotenen Hygiene gelegt. Mitarbeiter arbeiten sofern möglich bereits seit Längerem von zu Hause aus; die Kommunikation untereinander erfolgt telefonisch und digital. Außerdem wurde an die Belegschaft appelliert, auch private, soziale Kontakte auf ein Mindestmaß zu reduzieren, um sich und andere nicht zu gefährden.

Für Mitarbeiter in sensiblen Bereichen gelten darüberhinaus erhöhte Vorsichtsmaßnahmen. Zur Beseitigung von etwaigen Störungen sind die Mitarbeiter nach wie vor rund um die Uhr im Einsatz unterwegs.

„Als vorgelagerter Netzbetreiber ist es unsere Verantwortung, die Energieversorgung für zahlreiche Stadtwerke und Industriekunden in unserem Einzugsbereich sicherzustellen. Wir sind uns der Verantwortung bewusst, die wir für die Aufrechterhaltung der Energieversorgung mit Strom und Gas, aber auch für die Gesundheit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tragen,“ erklärt Jens Apelt, Geschäftsführer der Creos Deutschland GmbH.

Über die Creos Deutschland GmbH



Presseinformation

Die Creos Deutschland GmbH mit Sitz in Homburg-Saar versorgt mit ihrem zirka 1.650 Kilometer langen Gashochdrucknetz und zirka 450 Kilometer langem Hoch- und Mittelspannungsnetz mehr als zwei Millionen Menschen in 340 Städten und Gemeinden im Saarland und in Rheinland-Pfalz. Die Creos-Gruppe beschäftigt rund 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Zur Kernkompetenz der Creos Deutschland gehören das Management von Energienetzen und dazugehörigen Anlagen sowie die Optimierung der Netzinfrastruktur.

Pressekontakt

Dr. Carola Jung
Unternehmenskommunikation
carola.jung@creos-net.de

T +49 (0)681 9886-113
M +49 (0)175 1825 086

Creos Deutschland GmbH
Am Zunderbaum 9
66424 Homburg
www.creos-net.de